

pérance, sur notre terre. Ne soyons pas indifférents devant un tel élan de foi, sachons mêler nos faibles accents à ce concert universel en l'honneur de notre Mère du ciel. L'enfant, à l'heure du danger, se serre contre sa mère ; soyons de vrais fils de Marie, au milieu des mille dangers de notre époque. Pénétrons-nous bien de cette pensée : " Marie fut Immaculée," et notre cœur, tout naturellement s'embrasera d'amour et de reconnaissance.

Pour nous qui avons des rapports plus fréquents avec le Dieu de l'Eucharistie, sachons nous montrer plus zélés pour la gloire de Marie, car le triomphe de Marie est aussi le triomphe de Jésus au Saint Sacrement. En effet Marie et Jésus sont unis d'un lien indivisible et divin, le sceau mystérieux qui scella cette union fut sans doute la Maternité divine, mais Marie ne fut Mère de Dieu qu'en tant qu'elle fut Immaculée. En effet, ce sublime privilège égale presque celui de Mère de Dieu. Il répugnait que Jésus, la sainteté par essence, naquît d'une mère qui un instant eût été esclave du démon. L'Immaculée-Conception fut la source de toutes les grâces dont Dieu devait inonder le monde. De ce sang pur et virginal, devait être formé le corps sacré du Sauveur ; c'est sur cette terre très pure que devait mûrir le froment eucharistique ; c'est de ce cep céleste que coulerait le vin qui fait germer les vierges.

Derrière l'ostensoir sacré qui nous montre la Sainte Hostie, sachons entrevoir la douce image de la Vierge Immaculée; c'est Marie qui est le vénérable ostensor de Jésus, elle nous le présente en disant à tous et à chacun : " Venez et mangez mon pain, buvez le vin que je vous ai préparé." Que notre foi ne sépare pas Marie de l'Eucharistie, et comment parler de l'une sans parler de l'autre ?

Les bergers, en entrant dans la grotte de Bethléem, trouvèrent l'enfant avec sa Mère, et comment venir à l'autel sans trouver nous aussi Jésus et sa Mère Immaculée. Redisons donc avec l'Eglise : " Votre Conception, ô Marie, Vierge, Mère de Dieu, apporte la joie au monde, car c'est par vous que doit se lever bientôt le Soleil de justice, Jésus Christ, notre Dieu : " Quel est-il ce soleil de justice, que l'Immaculée-Conception doit faire briller sur le monde, sinon le Dieu de l'Hostie, étendant ses rayons sur toute la terre et éclairant nos âmes ? D'ailleurs

de  
cett  
où J  
cela  
Q  
mau  
ple  
de r  
reur  
auro  
M  
recev  
Jésu  
chée  
ne se  
L'I  
elle p  
ce pu  
le mo  
sacra  
entièr  
dont  
oindr  
Jési  
la glo  
en vic  
jours,  
chang  
valeur  
que de  
te. B  
l'innoc  
pouvoi  
Vierge  
de cet  
sance  
bornes.  
Lui et  
rons ca  
Concep  
Main  
vont av